

TEMAS DESTACADOS:

► [Tarifas de cinco peajes subieron](#)

► [Luna llena y deseo sexual: ¿hay relación?](#)

[Google News](#)

■ Cultura al aire libre

Así suenan los nuevos juegos musicales en parques públicos de la Comuna 13



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 14 de Julio, 2025

Por primera vez en Cali, los parques públicos se convierten en escenarios musicales al aire libre.

Con la instalación de juegos musicales en la Comuna 13, la alcaldía impulsa una propuesta para vivir el espacio público desde la inclusión, el arte y la creatividad.

Los parques Calipso 2 y 3, recientemente recuperados, son los primeros en incorporar juegos musicales en parques públicos.

La intervención incluyó tambores metálicos y un 'palo de lluvia', instrumentos que generan sonidos naturales y estimulan la percepción auditiva.

Estos elementos están diseñados para atraer a niñas, niños, jóvenes y adultos por igual.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Deportivo Cali anuncia cambio de nombre](#)



[Fuertes temperaturas se mantienen en el Valle](#)

A través del sonido, se promueve la expresión artística, la exploración sensorial y el desarrollo de habilidades como la empatía y el trabajo en equipo.

Durante el proceso de adecuación, surgió la idea de incorporar componentes lúdicos con valor cultural.

La iniciativa busca conectar a la comunidad con el ritmo del Pacífico, mediante instrumentos que evocan el entorno natural y la identidad sonora de la región.

Según María del Mar Mozo Muriel, secretaria de Vivienda Social y Hábitat, esta propuesta pretende que los parques no sean solo espacios de juego, sino también escenarios donde se pueda sentir, explorar y crear.

Para el arte y la convivencia

Con esta intervención, más de 4.500 metros cuadrados de espacio público fueron transformados en zonas activas.

El área, equivalente a medio estadio Pascual Guerrero, ahora permite la recreación en un entorno más dinámico y significativo.

La instalación de juegos musicales en parques públicos permite integrar el arte con la cotidianidad.

Además, fortalece el tejido social, al crear espacios donde la comunidad puede reunirse, compartir y conectarse desde lo sensorial y emocional.

Esta iniciativa posiciona a Cali como pionera en la implementación de experiencias urbanas centradas en la creatividad.

La música, en este caso, se convierte en puente para transformar la relación con el territorio.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

